

LA CRÈME DE LA Crème

Eva Makivar

Secretario tardadito

Que de plano le valen las leyes a quien es el titular del Medio Ambiente y Recursos Naturales, Juan Rafael Elvira Quesada, al menos cuando se trata de favorecer a sus cuates de la empresa Desarrollo Pacífico Aura, violentando toda normatividad ecológica y urbanística, construyendo un complejo turístico en Bahía de Bandejas, Nayarit.

Ante las quejas de quienes han denunciado irregularidades en ese proyecto, Elvira Quesada atendió el caso seis meses después (cuando normalmente se hace en tres).

La actitud del "secretario tardadito" viola la ley de proyectos administrativos, tanto, que el asunto ya llegó a la Secretaría de la Función Pública para esclarecer la conducta del secretario...

Bien merecida

O nuestros funcionarios son pirómanos, o bien tienen complejo de Herodes, ya que cuando no se incendia una guardería con los infantes adentro, jóvenes concertistas de la Orquesta Sinfónica Infantil y Juvenil de México (OSIM) sufren quemaduras de retina, córnea y lesiones de primero y segundo grados en la piel.

En los primeros, el único responsable es el Cooler; en el segundo caso, se achacó a causas ambientales y geográficas, según explicaciones dadas por los verdaderos responsables.

No cabe duda que, en ambos casos, se merecen la sentencia nelsoniana: ¡no tienen madre!

Ahora sí

Existe total desequilibrio en el ejercicio de gobierno, campea la desorientación y se toman decisiones en contra de las mayorías, pero la LXI Legislatura tiene un mandato de la sociedad para "reventar" la actual política económica y social federal que hace daño, y no permitirá que el salario siga deteriorándose y la canasta básica encareciéndose.

Así lo expresaron un senador y dos diputados federales electos del PRI.

La política social y económica del presidente Felipe Calderón "es un rotundo fracaso", y el país está inmerso en una crisis económica que no ha tocado fondo ni tiene visos de recuperación a corto plazo, coincidieron el senador Adolfo Toledo Infanzón y los futuros diputados federales Eviel Pérez Magaña y Sofía Castro Ríos.

Um, dicen, ahora sí se atreven a hablar, ¿verdad?

Yes!

Los hinchas de la selección rusa de fútbol recibieron un consejo:

Que bebieran whisky en su viaje a Gales el próximo mes para prevenir el contagio de la Gripe A(H1N1) en el partido por la eliminatoria europea para el Mundial, dijo el lunes un representante de los aficionados.

"Instamos a nuestros hinchas a beber mucho whisky... ¡lévelos como una terna de

desinfección", declaró Alexander Shprygin, presidente de la asociación de aficionados rusos (VOB).

[Uy, uy, uy!, dicen, ¡haberlo dicho antes!

A todos y todas nos dará mucho gusto que en el Sector Salud nos den unas botellitas, y no precisamente de cognac (ésas sólo son del gober precioso), ¡sino de whisky...!

Así, sí vale la pena

Un hombre muere y va al infierno.

Allí descubre que hay un infierno para cada país.

Siendo mexicano malinchista, se dirige a la sección de Primer Mundo:

Va primero al infierno alemán y pregunta:

—¿De qué forma te torturan aquí?

—Primero te ponen en la silla eléctrica por una hora, luego te acuestan en una cama llena de clavos por otra hora, y el resto del día viene el diablo alemán y te da de latigazos.

A nuestro compatriota no le gustó nada, así que decide excursionar un poco más por los otros infiernos.

Descubre que tanto el gringoy como el infierno ruso, el francés, el inglés y el chino hacen exactamente lo mismo.



Aterrorizado y decepcionado logra observar a lo lejos, en la sección tercermundista de infiernos, una fila enorme. La gente realmente se ve muy animada por entrar a un infierno en particular...

Era el "Infierno Mexicano"

Intrigado, se apresura a llegar al final de la cola y pregunta al último de la fila:

—Y aquí, ¿qué es lo que te hacen?

—Aquí te ponen en una silla eléctrica por una hora, luego te acuestan en una cama llena de clavos por otra hora, y el resto del día viene el diablo mexicano y te da de latigazos.

—¡Pero es exactamente igual a los otros infiernos! ¿Por qué aquí hay tanta gente queriendo entrar?

—Porque nunca hay luz, la silla eléctrica no sirve, los clavos de la cama se los robaron y el diablo viene, firma y se va... ☒

evamakjim@prodigy.net.mx



Juan Rafael Elvira Quesada.
(Foto: Eladio Ortiz)